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    第９６回 理事会（平成１７年度第６回）議事録 
 

                   財団法人 神奈川県スキー連盟 

 

１．日     時： 平成１７年１１月７日（月）１９：００～２１：００ 

２．場     所： 神奈川県社会福祉会館４階4研修室 （横浜市神奈川区沢渡４-２） 

３．出 席 理 事： （副 会 長）古郡 敬一、野地 澄雄、山田 隆 

 （専務理事）片  忠夫 

           （常務理事）上田 英之、菊地 富士夫、越前谷 芳隆 

           （理  事）徳本   進、岡本 洋一、佐々木 生道、川田 光代、木村 徳善、 

清水  忠、百海   廷、平沢 幸一、栗田 謙悟、斎藤 幸雄、 

吉岡 去私、 

          欠席理事： （会   長） 河野 洋平 

（常務理事） 三塚 康雄、渡辺 三郎 

            （理  事） 柴田 秀一、長久保 巌、本田 衛義、菊地 勇二 

４．出 席 監 事  井駒 利一、木村 信吉 

５．議 長 選 出  片  忠夫専務理事を指名 

６．議事録署名人選出 清水  忠理事、栗田謙悟理事を選出 

７．書     記  江口  潤広報委員を指名 

８．議          事 

 

１）競技本部関係 

 （１）報告事項 

① 県総体の進捗状況について 

栗田理事より、県総体スキー競技会の進捗状況について、配布された実施要綱で行なうとの報 

    告があり、了承された。前年度からの変更点は、 

    イ）ノルディック競技の組別人員（成年Ｃ組１名減→女子枠１名増）、 

    ロ）距離競技の会場（特設→スノーハーブ）、 

    ハ）参加申し込みの方法（エントリーリスト送付→メール送信）となり、この他に県からの補助 

    金が減額になり、ＳＡＫ役員の派遣も削減されることになります。 

 

 （２）審議事項 

       特になし 

 

２）教育本部関係 

 （１）報告事項   

     木村、清水両理事より、下記行事（配布別紙参照）に関して報告がなされ､了承された。 

イ）第６回 教育本部会 第5回正副委員長会議開催 

 期日：１０月１０日（月）１５：００～  会場：県連事務所 

 出席者：渡辺本部長、百海、木村各理事、田村、森本各委員長 

議題：養成講習会１準備運営について 

      準指導員単位制導入について 

ロ）第７回 教育本部会開催 第６回正副委員長会議開催 

期日：１０月１６日（土） １９：００～ 会場：社会福祉会館 

出席者：山田副会長、片専務理事、渡辺本部長、清水、菊地、百海、木村各理事、森本委員長 

議題：養成講習会１準備運営について 

   準指導員単位制導入について 

  ハ）第２回千葉県スキー連盟との技術選打ち合わせ 

期日：１０月２１日（金） 会場：八重洲ブックセンターＣ内 

出席者：渡辺、清水、菊地各理事、柳橋専門委員 
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議題：開催日程、種目の設定について 

  ・日程について、平成18年１月２１日（土）～２３日（月）で実施との案に対し、国体県予

選会との日程のバッテイングを避けるべきではないかとの意見が出され、21日、22日の

両日で日程を消化し、選手が２２日夜に国体予選会会場に移動できるように配慮する方向

で調整することになった。 

   種目について、予選は急斜面大回り小回り中斜面大回り小回り、準決勝は急斜面大回り不

整地小回り総合滑走、決勝は急斜面大回り小回り。実施要領決定次第ホームページでＰＲ

する。 

    ニ）養成講習会１開催について 

期日：１０月２３日（日） ８：３０～ 会場：横浜ろうどうプラザ 

役員：古郡副会長、三塚常務理事、上田総務本部長、渡辺本部長、菊地競技本部長、 

清水、菊地、百海各理事、徳本総務理事 

専門委員-17名 

正指導員受験者―47名 準指導員受験者―112名 

  ホ）強化委員会オフトレーニング 

   オフトレ６ 10月8日（土）実施済み 参加12名 

   オフトレ７ 11月12日（土）神奈川大学にて実施予定 

ヘ）指導員研修会理論開催（11月13日）について 

会場使用料を10月15日に小田原市民会館へ支払済み（51,600円） 

ト）養成講習会２開催について 

期日：１１月６日（日） ８：３０～ 会場：横浜ろうどうプラザ 

役員：山田副会長、片専務理事、上田総務本部長、渡辺本部長 

菊地、清水、菊地、百海各理事、徳本総務理事 

専門委員-柳橋イグザミナ、ほか1０名 

正指導員受験者―47名 準指導員受験者―11７名 

チ）スキーパトロール強化合宿締め切り変更について 

   合宿（Ａ）（Ｂ）共、締め切り平成17年11月30日（金）を変更する 

   変更後・・・合宿（Ａ）平成17年12月20日（火）、（Ｂ）平成18年1月20日（金） 

リ）ＳＡＪ安全対策委員長会議開催 

 11月5日（土）於岸記念体育館 和田安全対策委員長出席 

 

 （２）審議事項 

①次年度指導員研修会理論の開催について 

  木村理事より、平成18年11月23日(木)に川崎市教育会館を確保したことが報告された。 

 日程上、もう少し早い時期（10月下旬から1１月中旬）に開催できないかとの意見が出され、 

10月下旬から1１月中旬で開催可能な場所（藤沢他）を再度検討し決定することになった。 

 

３）総務本部関係 

  （１）報告事項 

     ①慶弔関係 特になし 

     ②資金運用状況について 

  岡本理事より、１１月度現預金残高が１５,８６９,０５３円で、昨年より２００万円強多く、 

 これは登録料の入金時期がずれていることの報告があり、了承された。 

次に、新公益法人会計への対応として、会計ソフトのバージョンアップ（凡そ２０万円）が必要、 

公益法人会計に詳しい公認会計士に財務諸業務の全体を検討させる必要があるとの報告があり、 

了承された。上田本部長より、会計ソフト代及び公認会計士対応による金額が今期発生します。 

積立金を含め検討事項とするとの報告があった。 

③ 登録状況について  

  岡本理事より、１０月３１日現在下表の通り報告があり、了承された。 

ＳＡＫ１６年度 一般４４５７名 総数５０４６名 会員登録 

 ＳＡＫ１７年度 一般５３３１名 総数５８４９名 

団体登録 新規登録４ 総数２７３ 
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④ ＨＣ委員会 

  越前谷事務局長より、ハンディキャップセミナー１を、１０月３０日に１４人の参加で実施し

たとの報告（報告書添付済）があり、了承された。賛助会費が１０月末日現在175,000円集ま

っているのと報告があった。 

     ⑤広報委員会 

        徳本理事より、平成１７年度広報委員の取材派遣計画が報告され、了承された。 

⑥ 個人情報保護委員会 

   徳本理事より、11月12日の競技本部拡大部会にて教育実施予定との報告があり、了承された。 

⑦ 電子申込み委員会 

   徳本理事より、11月1日より一部の行事から受付開始されたことが報告され、了承された。 

⑧ ウエア委員会 

  上田本部長より、公式グッズにＳＡＫシールを追加し、１枚800円で販売することの報告が 

 あり、了承された。 

⑨ 協賛拡大委員会 

  上田本部長より、新規で ｢カナデイアンスポーツビジネスアカデミー」から5万円（岡田良平

さん紹介）、新規物品協賛で、 ｢ＪＴ｣ からミネラルウォーターを小田原の研修会で配布（1200

本）＋アンケート実施されることの報告があり、了承された。 

  今年度協賛入金状況が17社合計７５９，７９０円であることの報告があった。 

⑩ 普及振興委員会   

    佐々木理事より、「ジュニア雪とのふれあい事業」の小学生の参加金額を見直し、32,000円 

から28,000円に変更すること及び（財）神奈川県教育振興会だよりに38,000部のチラシを挿 

入していただいた。ＳＡＫホームページに一般参加可能な行事のＰＲ活動するなどが遂行中であ 

ることの報告があり、了承された。 

⑪ 北海道委員会  

    佐々木理事より、11月６日現在90人ほど前年に比べ少ないが、現段階で大きな団体からの申 

込みが未であり、まだ増加する余地ありとの報告がされ、引き続き関係諸方面へのＰＲの協力依 

頼があり、了承された。 

⑫ 財産運用委員会  

  特になし 

⑬ キャタピラー三菱さんＳＡＫツール不掲載について、 

 上田本部長より、SAKツールに不掲載でその経緯が報告され、広告とお詫びの文書を各クラ 

ブへ発送したことの報告があり、了承された。今後再発なきよう特に、協賛に際しては、契約書

締結を必須とすることが確認された。 

⑭ 大会保険について 

  上田本部長より、大会保険ですが事前に参加推定人数で申込み、行事終事後確定人数で清算す

ることとし、参加人数把握のため川田理事まで連絡することの報告があり、了承された。 

⑮ 中体連との話し合いについて 

 上田本部長より、中体連との話合いが行なわれ､神奈川県予選会のＰＲによる参加者増のお礼、 

        来年度度以降はＳＡＫ行事に併設しての開催依頼、全中大会のコーチ派遣については申請書提出 

        ＳＡＫへの加盟検討がされたことの報告があり（打ち合わせ議事録配布済）、了承された。 

  

（２）審議事項 

①ＳＡＫ ＰＲパンフレット協賛企業拡大用（案）について 

        上田本部長より、ＰＲパンフレットのべた刷りが出来、協賛企業拡大用に印刷・活用する旨の

提案がなされ、承認された。 

② 神奈川県体育功労者表彰に係る候補者推薦について 

   越前谷事務局長より、今年度の候補者の締切が11月１８日となっており、推薦者選定が提案さ

れ、県連として「顧問、参与、副会長という順番で推薦する旨」確認され、該当者をリストアッ

プし推薦することで承認された。尚、所属団体で表彰済の方は除く。 

③ スキージャーナルモバイル導入について 

  上田本部長より、スキージャーナル社の連盟告知板ページが廃止されたことが報告され、代わ

りに、モバイルによるＰＲ導入が検討されており、県連としてもこれを活用する（情報提供）こ

との提案がなされ、承認された。 
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④ 有資格者の研修会免除について 

上田本部長より、１２名の会員から免除申請が出ていることの提案がなされ（主な理由は、出

産・海外転勤・体調不良）、事由の内容を審査し、承認された。 

⑤ＳＡＪ功労指導員、検定員、パトロール推薦について 

  越前谷事務局長より、功労指導員、準指導員、検定員、パトロールの推薦につきＳＡＪから先 

月末付けで公認されたとの連絡があり、のちほど公認証が送付されるので処理しますとの提案が 

なされ、承認された。 

   （指導員：加藤良子氏、準指導員：大窪良久氏、志賀弘氏、パトロール：大窪良久氏） 

⑥規約規程委員会 

 徳本理事より、規約規程集の見直しの結果一覧表が配布され、新規に制定した規程・条文の修 

正追加などの見直しを経た後、整本することの提案がなされ、承認された。 

 

  ４）その他 

      ①東日本キャタピラ三菱建機販売さんのＳＡＫツール不掲載の経緯について 

          片専務理事より、昨年の同時期に協賛することの契約をしていただいた。契約書の中にＰＲ用 

        の版下を載せることの条項が入っていたが、担当理事の不注意によりＳＡＫツールに不掲載とな 

        った。強く抗議されましたが、私と競技本部長・本人と話合いを行ない、和解しました。 

        今後は契約書をきちんと結び、契約書に基き対応すること、２度とこのようなことがないように 

        お願いしますとの要望がなされた。 

      ②教育本部内の不協和音について 

          片専務理事より、教育本部の理事と専門委員間に再度不協和音が出てきた。双方の意見を聞い 

        いてるが、何らかの対応が必要になることも考えられます。上手く運営するには人間関係をきち 

    んと構築させることが大事であります。皆さんも仕事を持っている中で大変ですが、執行する側 

    の立場を踏まえて、上手く運営できるようにお願いしますとの要望がなされた。 

 

 

         

 

  以上､この議事録が正確であることを証明するため､議事録署名人､下記により署名する｡ 

 

         平成１７年 １１月 １６日 

 

                        

                                       議    長           

                                                                                         印 

 

 

                                      議事録署名人            

                                                                                         印 

  

              

                                       議事録署名人 

                                                                                         印 


